

Pereña de la Ribera

Pereñarte: Arte en las calles



Acercarse a Pereña de la Ribera en cualquier ocasión siempre es una buena idea. Y más este verano, pues su oferta turística va a ser ampliada con una magnifica propuesta cultural. En esta ocasión, el Ayuntamiento apuesta por la creación artística.

En el 2016, la corporación municipal invitó a la Escuela de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca a pintar varios espacios del pueblo. Fueron cuatro alumnos de dicha escuela los que participaron, dejando sendas obras, todas ellas en el entorno de la Plaza.



de todos los <mark>murales p</mark>intados.



Aprovechando esta experiencia y la buena acogida entre la población, el Ayuntamiento de Pereña, con la colaboración nuevamente de la Facultad de Bellas Artes de la USAL, ha puesto en marcha el I Certamen de Pintura Mural "Pereñarte". Tal como recogen las bases del concurso, "Este proyecto nace con la doble intención de abrir el pueblo a manifestaciones culturales, poco frecuentes y de las que tan necesitado está el medio rural, y que estas intervenciones se conviertan en un polo de atracción para todos aquellos que quieran visitarnos". Se han previsto doce espacios diferentes sobre los que artistas de toda condición han presentado sus bocetos, que han sido valorados por un jurado. La temática será sobre el entorno natural y social del pueblo y su comarca.

Durante tres días, 23, 24 y 25 de junio, los artistas realizarán en vivo sus obras. Los visitantes tendrán la posibilidad de contemplar el proceso de creación de una obra plástica. Además, van a tener lugar otras actividades complementarias, como un concierto de jazz, que harán las delicias de todos los que se acerquen hasta allí.

Puedes encontrar toda la información en la web del Ayuntamiento de Pereña de la Ribera.

http://perenadelaribera.es/cultura-y-deportes/certamenes-concursos-y-premios/

Sin duda una gran idea. Y un buen plan.



DEPORTE

Coge tu BTT y pedalea!



Pocas cosas debe de haber en la vida tan saludables como practicar deporte en plena naturaleza. Cualquiera de nosotros podría dar fácilmente unas cuantas razones de los beneficios que puede reportar, tanto para el cuerpo como para el espíritu. Y como propuesta sana y divertida, ¿ qué tal coger la bici ?

BTT no son más que las siglas de bicicleta todo terreno, la popularmente conocida como mountain bike. Entre las diferentes modalidades de ciclismo, el de montaña se está configurando como una gran opción para los amantes de la bicicleta.





A lo largo de toda la geografía española, se están desarrollando centros BTT. Son lugares desde los que parten circuitos para recorrer en bicicleta y que, además, están equipados para ofrecer varios servicios a los usuarios. Una muestra de estos centros lo encontramos en Pereña de la Ribera, de donde parten siete rutas que circulan por el espectacular entorno natural de Arribes del Duero.

Otra excusa para hacer turismo en bicicleta nos la ofrecen las competiciones BTT. En este caso sugerimos pasar una mañana entre hermosas lomas de viñedos y cereal en el municipio de Sanzoles. El día 25 de junio de 2017 se celebrará en esta localidad zamorana la II Ruta Torneo BTT El Zangarrón de Sanzoles. La afamada mascarada da nombre a esta competición, organizada por el ayuntamiento de la localidad, con la colaboración técnica de SmartChip.

Previa inscripción, los participantes realizarán tres recorridos de una dificultad técnica moderada: uno corto de 34 km, otro medio con 50 km y uno largo de 72 km. También hay programada una ruta de 12 km para senderistas. La salida de la prueba se realizará desde la plaza de toros a partir de las 9:30 horas. A continuación se comenzará la ruta para senderistas. Habrá trofeos y/o productos de la tierra para los cinco primeros participantes en llegar a la meta, tanto en femenino como masculino.